



Changement d'une colonie

publié le 03/06/2023 - mis à jour le 09/06/2023

Samedi matin, nous avons dû procéder au changement d'une des deux colonies des ruches du collège car le couvain n'était pas régulier et la reine se déplaçait avec difficultés.

Nous avons secoué tous les cadres à quelques mètres de la ruche, remplacé tous les cadres de couvain et offert une nouvelle maison à une nouvelle colonie ! Les abeilles en forme sont revenues dans leur ruche.

La nouvelle cohabitation se passe très bien !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.